



El área de Medio Ambiente y el área de Turismo y Movilidad del Consell de Formentera se reunieron ayer por la mañana con empresas de viaje, empresas de excursiones turísticas, navieras y empresas de autobuses de Formentera, para tratar la problemática que supone la llegada de excursiones en barco al puerto de la Savina que luego se trasladan al Parque natural de ses Salines, ocasionando problemas de acceso al parque natural, así como de masificación dentro del parque.

Se trata de un primer acercamiento con el sector, con el objetivo de evitar los problemas de temporadas anteriores y llegar a una solución satisfactoria para todos de cara a este verano.

La reunión, convocada por el Consell Insular de Formentera, ha sido dirigida por la consellera de Turismo, Alejandra Ferrer y la consellera de Medio Ambiente, Silvia Tur. Juntas, han explicado a los asistentes, que la aglutinación que se produce en el camino de acceso a la playa de Illetas repercute negativamente en la imagen turística de Formentera.

Recordemos que el Parque Natural de ses Salines es un entorno natural y protegido, que desde hace años es regulado mediante la aplicación de un Plan de Movilidad, que tiene como objetivo controlar el acceso de vehículos a la zona y garantizar la sostenibilidad del medio natural.

Por este motivo, el transcurso de la reunión se ha basado en encontrar el método más adecuado para reordenar y reorganizar la llegada de turistas a estas playas y también dedicar esfuerzos para que los turistas que llegan al puerto de la Savina sean redistribuidos por toda la isla. En este sentido, las representantes de Formentera han pedido al sector toda la información de los servicios, frecuencias, horarios y estacionalidad de sus empresas, para poder tenerlos en cuenta en esta reorganización.

Por parte del área de Turismo de Formentera se realizarán campañas disuasorias para que los turistas conozcan y visiten otras zonas y playas de Formentera. Asimismo, el área de Movilidad trabajará junto a la empresa concesionaria de transporte público para la creación de nuevas

rutas a otros lugares de interés que salgan desde el puerto de la Savina. A este respecto, se trabajará para crear un nuevo punto de información que informe de las nuevas rutas, además de solicitar a la gestión del Parque poder contar con personal en el punto de llegada de las excursiones en barca, dentro del parque natural, para concienciar a nuestros turistas de la importancia de la preservación de este paraje natural.

Desde el área de Medio Ambiente, se proporcionarán los datos sobre la entrada y la salida, los días y los horarios que hacen los autobuses. Además se mantendrán reuniones con la empresa que gestiona el acceso al Parque Natural para solicitar apoyo en esta tarea, sobre todo, en cuanto a la información y personal de control en esta zona. Una vez recopilados todos los datos, se realizará un estudio y una propuesta de reorganización, para mejorar esta problemática de cara a esta temporada. La finalidad es consensuar las medidas con el sector, por lo que se convocará una nueva reunión cuando el estudio esté terminado.

Desde el Consell de Formentera se considera muy importante la conservación del parque natural, tanto desde un punto de vista medioambiental como por la repercusión que puede tener esta aglutinación y exceso de tráfico y vehículos para nuestra imagen turística.